



Compte rendu du CSE du 7 Novembre 2024

Novembre 2024 - SoftAtHome

Une réunion extraordinaire du CSE s'est tenue le 7 Novembre dernier. Vous trouverez ci-dessous le compte rendu.
La prochaine réunion aura lieu le 21 Novembre.

1- Information - Consultation sur le projet de réaménagement "Nouvel Horizon"

La direction a présenté un projet de réaménagement des locaux, autour de 3 axes :

- Rénovation des locaux.
- Mise en conformité de la sécurité des installations électriques.
- Réaménagement des locaux incluant des déplacements d'équipe, la suppression de cloisons pour ouvrir les bureaux, création de bulle pour s'isoler.

Le budget pour cette opération serait entre 400K€ et 500K€ (chiffre communiqué oralement) réparti de manière homogène sur les 3 axes.

Le CSE a décidé de n'ouvrir la consultation que lorsque les documents sur les éléments financiers et l'audit de sécurité seront communiqués.

La CFE CGC Orange estime, à ce stade, que seule la mise en conformité des installations électriques est nécessaire. La rénovation et le réaménagement ne sont pas des priorités dans cette période très difficile financièrement pour SoftAtHome. Pour rappel, la société sera déficitaire cette année.

Sur le volet conditions de travail, la suppression des cloisons va transformer les zones de travail en open space, ce qui va augmenter les nuisances sonores et réduire la productivité des équipes comme le montre l'étude de la DARES de 2019 (<https://dares.travail-emploi.gouv.fr/publication/quelles-sont-les-conditions-de-travail-des-salaries-en-open-space>).

- ▶ En l'état, nous ne comprenons pas les motivations de la direction sur ce projet.
- ▶ La CFE CGC Orange a pointé le risque de baisse des résultats passant sous le seuil de déclenchement de l'intéressement.

2- Information sur la situation économique et financière 2024, en présence d'Oscar BENAVIDES

Pour le premier semestre, nous continuons à subir la baisse des volumes chez notre premier client.
De plus, notre projet phare en prpl nous coûte plus cher que prévu.
Même si le chiffre d'affaires est atteint au premier semestre, la marge est sous pression.

A date, la projection sur l'année 2024 donne une situation comparable.

La CFE CGC pense que la fin d'année va être financièrement très difficile.

